

## NI OUBLI, NI PARDON

Le 13 novembre 2015, les islamistes, qui au nom de leur religion haïssent toutes les formes de liberté et de fraternité, franchissaient une étape de plus dans leur sanglante détestation des êtres humains.

Ils faisaient au Bataclan, propriété « juive », 131 morts et plus de 400 blessés. Deux jours plus tard, les collabos de l'islamisme commettaient moralement l'irréparable à leur tour en signant la tribune de la honte dans Libération, mêlant les noms des islamistes les plus méprisables à ceux de laïques égarés.

Depuis rien n'a changé. Ni la haine islamiste, ni l'abaissement collaborationniste des idiots utiles, ni l'obsession antisémite.

Si, une chose a changé, fondamentale. Nous nous sommes réveillés.

Nous menons une guerre à la bêtise humaine, au fanatisme, à la veulerie et à la lâcheté. Nous avons les moyens de la gagner.

Rejoignez-nous.

Ni oublié, ni pardon.



*Unité Laïque est une association qui a pour objet la défense, la promotion et le développement de la laïcité et des principes républicains en France, dans l'Union européenne et dans les instances internationales et supranationales. Elle attache une importance particulière au maintien et au respect de la laïcité dans les institutions de l'État et dans les collectivités territoriales. Elle œuvre à l'unité des laïques.*